Liebe Freunde und Genossenschaftsmitglieder der Raiffeisen-Grundschule!

"Auf die Plätze, fertig, und los! " hieß es, als die 3. und 4. Klasse ihren Sportunterricht in ein kleines Leichtathletikstadion verlegte. Das Wetter war siebenmal hintereinander richtig gut und so konnten wir mit Freude Sprinten, Weitsprung und Weitwurf im Freien trainieren. Den krönenden Abschluss bildete unser Sporttag, an dem alle Klassen teilnahmen. Unter dem gemeinsamen Sportmotto: "Dein Bestes geben" haben die 3. und 4. Klasse die Bundesjugendspiele durchgeführt und die Jüngeren zeigten vollen Einsatz und Begeisterung bei Ihren Wettbewerben. Am Ende des Sporttages waren wir alle müde, aber uns einig: "Das soll es wieder geben!" (Andrea Schieweck/ Sportlehrerin)











An einem heißen Sommertag konnten wir es nicht mehr im Klassenzimmer aushalten und führten Wasserspiele auf dem kühlen Pausenhof durch.

Unser Sommerfest feierten wir dieses Jahr im großen Rahmen mit der Kita Gospel Forum und der Lernzentrale. Drei Einrichtungen- ein Ziel! Ein Lied sagen wir alle zusammen: "Du bist und bleibst einmalig". Jede Einrichtung präsentierte einen kleinen Beitrag und Herr Ziegler begeisterte Eltern und Kinder mit einem passenden Input. Ein vielfältiges Buffet wurde eröffnet und kurz darauf eine Spielstraße mit vielfältigen Angeboten wie z.B. eine





Hüpfburg, ein Barfußparcour, Fußball, eine Schaumkussschleuder und einiges mehr.



Unsere Viertklässler wurden dieses Mal ganz besonders im kleinen Rahmen mit Frau Gutekunst und Herrn Ziegler verabschiedet. Herr Ziegler erzählte zur Feier des Tages sogar zwei Geschichten! Jedes Kind durfte in der Kreismitte die Aufmerksamkeit von allen genießen, bekam gute Worte zugesagt und wurde gesegnet.





Am letzten Schultag frühstückten wir noch schön zusammen und verabschiedeten uns.

Viele Grüße und schöne Sommerzeit,

Claudia Götz